

Fecha: 19-05-2025

Medio: El Trabajo

Supl. : El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: Vecinos del Barrio Miraflores esperan que ahora sí salga humo blanco con proyectos pedidos al municipio

Pág. : 7
Cm2: 690,5Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 No Definida

2.900

8.700

Vecinos del Barrio Miraflores esperan que ahora sí salga humo blanco con proyectos pedidos al municipio

La Municipalidad de San Felipe realizó una reunión con vecinos del Barrio Miraflores para conversar sobre el proyecto 'Diseño del Centro de Desarrollo Humano y Comunitario de San Felipe', iniciativa que se pretende instalar en el sitio eriazo ubicado en la intersección de Avenida Hermanos Carrera con Bernardo Cruz y que ha presentado evidentes desacuerdos.

La cita se llevó a cabo este martes 13 de mayo a las 19:00 horas, en el Centro Comunitario La Santita, lugar donde los vecinos quedaron molestos porque solo se explicaron los detalles de uno de los proyectos y no los dos que esperaba la comunidad. El otro al que nos referimos, tiene que ver con la construcción de una sede y multicancha para el sector. En

esta línea, esperan que en lo pronto, ahora sí salga humo blanco y de una vez se construya lo que ellos buscan en ese lugar.

Diario El Trabajo conversó con el presidente de la Junta de Vecinos Barrio Miraflores, **Jesús Chaparro**, quien señaló que la reunión iba conforme a lo esperado, dándose a conocer el proyecto como tal, «pero no se incluyó en el proyecto la sede vecinal ni la multicancha que nosotros teníamos como tal. Lo que pasa, que cuando se presentó el proyecto de Desarrollo Humano, que es un complemento de los 3.800 metros cuadrados, venía incluido eso (sede y multicancha), pero en ese momento se dio a conocer eso nomás (centro de desarrollo)», indicó.

El dirigente cree que hubo una mala

- **Comunidad espera la pronta construcción de una sede, una multicancha y el Centro de Desarrollo.-**

información de la municipalidad, «no lo expresaron bien que eran dos proyectos aparte y ahí fue la molestia de los vecinos, como no se dijo nada de la multicancha y la sede, que es lo primero que nosotros necesitamos, lo primordial. Porque no tenemos donde juntarnos, lo hacemos en el sitio eriazo al lado de la basura o en la plazuela, entonces eso es lo primordial y ahí fue la molestia de los vecinos. Por eso al otro día se conversó con la alcaldesa, que nos aclarara este asunto y dijo que sí, que eran dos proyectos diferentes, los dos iban por distintas vías y no se les informó a los vecinos», señaló el dirigente.

Consultado sobre los dos proyectos, indicó que el primero es la sede con la multicancha, y el otro el centro



Este es el plano del proyecto para Barrio Miraflores.

como tal de medicina alternativa, ambos con adjudicación de recursos diferentes.

Explicó que el último surgió hace dos años, cuando se despriorizó la construcción de una biblioteca. «Había un espacio ahí, y que por qué no colocaban salas para medicinas alternativas, debido a que nosotros vimos esa situación que muchos vecinos necesitaba ir al fisiólogo, mareas de la tercera edad y además, era para la salud mental. Entonces, les

gustó y la muni trabajó en el plan del Desarrollo Humano y ahí fue el año pasado donde nos presentaron un conjunto de todo eso más la sede y la multicancha», añadió.

En esta línea, Chaparro reiteró que no se habló ni de la multicancha ni la sede, solamente del proyecto de medicina alternativa, como en qué consistía «lo que iba a te-

ner, la cantidad de gente que se podía ver. Se hizo un estudio de ese centro, lo que es bastante interesante, si no es malo, pero quedó lo más importante, la guinda de la torta, nuestra sede. Si ese es el mal entendido o mala información que no se traspasó a los vecinos».

Ahora bien, según el dirigente la alcaldesa se comprometió a que se tenían que juntar primero con la directiva y después con los vecinos

«para darnos a conocer los dos proyectos, cuándo se empiezan y las vías que van a tomar. Ojalá, Dios mediante sea luego, porque ya llevamos más de 20 años esperando. Esperamos que esta año

2025 salga humo blanco de estas cosas, porque imagínese ese centro se supone que es en diez años más, la sede en un año, es un proyecto más rápido y eso es lo



Jesús Chaparro Jiménez, presidente del Barrio Miraflores.

que nosotros queremos como vecinos», precisó el presidente de la junta de vecinos.

Cabe recordar que, antiguamente, en la administración del ex alcalde **Jaime Amar**, se pretendió construir un Centro Cultural, luego una Biblioteca, Centro Multi-propósito, pero hasta hoy 19 de mayo del 2025 no hay nada, solo el terreno que muchas veces ha servido para ir a botar basura. Incluso, los vecinos en su momento, a través de **Diario El Trabajo**, solicitaron a la autoridad local un cierre perimetral del lugar, medida que tampoco fue implementada.



Más información de cómo deberían ser los dos proyectos.



La arquitecta María Alicia Galdámez, explicando a los vecinos el proyecto.